



Piden a los morenistas vivir en la medianía

RICARDO MONTOYA
 CORRESPONSAL
 QUERÉTARO, QRO.

La dirigencia nacional de Morena puntualizó que los viajes al extranjero que realizaron Andrés Manuel López Beltrán, secretario de organización de ese instituto político, y el diputado federal Ricardo Monreal, fueron pagados por sus propios recursos y por lo tanto no hay acto de corrupción.

Sin embargo, “la derecha y la oposición han tratado de instalar la narrativa de que somos iguales, y no somos iguales”, señaló la directiva, en alusión a que la mayoría de señalamientos y cuestionamientos provienen de esos sectores políticos.

En el pasado, viajes de lujo y derroche

El órgano partidista refirió que antes de la llegada al gobierno de la Cuarta Transformación, los viajes de lujo se realizaban con fondos públicos. “En el pasado el derroche, los viajes de lujo se hacían con el dinero público: aviones privados, helicópteros privados, séquito de personas para viajar aquí, allá, a Europa, Estados Unidos, a todo el mundo con el dinero del pueblo de México”, expuso.

La dirigencia morenista señaló que la congruencia es un principio esencial para quienes forman parte del movimiento, y que esta conducta debe aplicarse en el ámbito público y en la vida privada.

“Coincidimos con la presidenta Sheinbaum, en que todas y todos los dirigentes de Morena y los representantes populares debemos actuar siempre con el ejemplo (...) Eso significa adoptar en la vida cotidiana, pública y privada, las máximas cuatroteístas que son dos: uno, vivir en la justa medianía, y dos, entender que el poder es humildad”.